

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE COORDINATION DU 19 OCTOBRE 2023

Présents : Claire D, Cathy G, Léonore, Catherine S, Claire S, Thierry, Ignace, Bernard, Nathalie, Damien, Julie, Jérémie, Sophia

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DECISIONS :

- Télégram dans les Echos :

Le fil concernant le covoiturage va être annoncé dans les Échos en plus de l'installation d'un panneau d'affichage réservé au covoiturage régulier au centre du village (sous le préau ou proche de la Maison du Causse)

- Prochain Café Citoyen :

Il aura lieu le samedi 4 novembre à 10h, thème libre et amical

- Vœux 2024 :

Ils auront lieu le dimanche 14 janvier 2024 à 12h, avec un repas partagé et un discours commun, les détails sont à étudier.

- Aide à l'agent de France Service :

Un aide sociale ponctuelle va être délibérée en conseil municipal pour venir en aide à une ancienne agente de France, en difficultés financière suite à une erreur de versement de la Sécurité Sociale.

- Les Échos de Vaour :

Le groupe Communication demande aux commissions des articles sur leurs actualités et événements pour garnir les Echos de Vaour et la Vaourette, ainsi que la rédaction de l'édito. La date de clôture est le 26 octobre.

- Plantation d'arbres :

En accord avec les enseignantes de l'école de Vaour, la plantation des 7 arbres aura lieu le lundi 27 novembre. Le groupe Aménagement s'occupera de creuser les trous de plantation le week-end précédant.

- Projet Fontbonne :

Ce projet, mené par la mairie de Penne, travaille à définir de quoi sera fait le Fontbonne de demain, avec des représentants des associations et des communes du Causse, des habitants tirés au sort.. Les rencontres du 7 octobre ont fait émerger de nouvelles idées qui formeront la base du projet à venir (les comptes rendus des réunions sont disponibles). Les axes de travail seront analysés par un bureau d'étude et proposés le samedi 22 novembre.

- Projets plébiscités par les citoyens lors de l'Assemblée citoyenne :

Sur les 9 sujets plébiscités par les habitants seuls deux sont encore à traiter. Un article paraîtra dans les prochains Échos pour parler de l'avancement de chaque projet

- Centre de Loisirs:

La rencontre avec le nouveau directeur du réseau AGLAE, en charge de Cordes et Les Cabannes est très positive. L'idée d'un centre multi-site se profile, dont Vaour serait le second. Les soucis au niveau des inscriptions et des disponibilités les mercredis sont à régler.

- Prix de l'eau :

Les calculs des nouveaux tarifs de l'eau sont en cours, il faut trouver un prix juste pour les 4 catégories de consommateurs, ce travail se fait en parallèle avec Penne pour ajuster les tarifs des deux communes. Les détails et décisions seront vu à la prochaine réunion de Coordination.

- Isolation théâtre de la Commanderie :

Les murs et planchers non isolés génèrent 80 % de perte d'énergie. Réduire cette perte de 30% en isolant ouvrirait les droits aux subventions Fonds Vert et permettrait de prétendre à l'obtention de subventions

- Commémoration du 11 novembre :

Un groupe mail va être mis en place pour organiser les détails de la journée. Jérémie propose un discours influencé par le contexte géopolitique actuel, agrémenté de musique ou de poésie.

**PROCHAINE REUNION DE COORDINATION
LE JEUDI 2 NOVEMBRE A 17H**

PROCHAIN CAFE-CITOYEN LE SAMEDI 4 NOVEMBRE A 10H